



## AVISO DE PRIVACIDAD Y AUTORIZACIÓN PARA TRATAMIENTO DE PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES

Conforme la legislación ecuatoriana y, en particular, por la Ley Orgánica de Protección de Datos Personales y demás normativa secundaria aplicable en conjunto, la "REGULACIÓN". A través de este instrumento se da cumplimiento a las disposiciones de la REGULACIÓN para el tratamiento legítimo e informado de los datos personales del TITULAR. El TITULAR pudo haber entregado información personal a LA COOPERATIVA en el pasado, en virtud de las relaciones comerciales o contractuales con LA COOPERATIVA DE AHORRO Y CRÉDITO DE LOS EMPLEADOS DE STANDARD FRUIT COMPANY en adelante "LA COOPERATIVA". En todos los casos, LA COOPERATIVA tratará los datos del TITULAR que haya obtenido en el pasado o que obtenga en el futuro, de conformidad con los términos establecidos en la REGULACIÓN, en los contratos firmados por el TITULAR con LA COOPERATIVA, y en las políticas y avisos de privacidad de LA COOPERATIVA.

EL responsable del tratamiento de los datos personales es LA COOPERATIVA DE AHORRO Y CRÉDITO DE LOS EMPLEADOS DE STANDARD FRUIT COMPANY identificada con el Registro único de contribuyente No.0991393994001 domiciliada en la provincia del Guayas-Guayaquil dirección Av. Las Monjas #10 y Av. Carlos Julio Arosemena, con correo electrónico: [standardfruitcooperativa@gmail.com](mailto:standardfruitcooperativa@gmail.com).

Autorizo libre y voluntariamente a COOPERATIVA DE AHORRO Y CRÉDITO DE LOS EMPLEADOS DE STANDARD FRUIT COMPANY para que realice el tratamiento de mis datos personales, crediticios y/o datos no públicos, o los de mi representada según fuera el caso (en adelante DATOS o INFORMACIÓN), incluyendo aquellos que pueda entregar posteriormente o que LA COOPERATIVA llegue a tener o haya tenido acceso. Por lo mencionado, acepto y autorizo el tratamiento inclusive de mis datos sensibles, así como crediticios, información de familiares el mismo que será utilizado, para la obtención de algún servicio familiar que se contrate con la cooperativa, datos transaccionales, datos sujetos a sigilo o reserva, que haya entregado a la Cooperativa para la obtención de servicios para él Titular y/o familia, entre otros.

El tratamiento de DATOS tendrá las razones: contratar productos, servicios, tanto para el titular como el de alguno de sus familiares, elaborar y/o segmentar perfiles, realizar análisis crediticios incluso mediante técnicas automáticas, desarrollar acciones comerciales de productos y servicios financieros, comercializar y promocionar incluyendo el envío de publicidad por cualquier medio, u otros instrumentos físicos o digitales que se use para diferentes productos y servicios financieros y/o comerciales.

El titular de los datos es aquella persona natural o jurídica, mayor de edad, cuyos datos personales, tanto los que proporcione como los que recopile LA COOPERATIVA, serán tratados de acuerdo con los términos establecidos en este documento y en materia de recopilación y tratamiento de este tipo de información. Se considerará también TITULAR a quien haya respondido a las visitas, publicaciones y/o correos electrónicos remitidos por LA COOPERATIVA, ya sea de forma directa o a través de terceros o por medios digitales, para la contratación de productos o servicios que LA COOPERATIVA ofrezca, que pueden incluir la concesión de operaciones de crédito o servicios para el titular o financiamientos en cualquiera de las modalidades ofrecidas por LA COOPERATIVA. Esto es, que haya indicado que desea contratar alguno de los productos o servicios ofrecidos por LA COOPERATIVA o para acceder a alguna de las opciones de financiamiento y/o de créditos ofrecidas por medio de la página web, o por algún otro medio que deje constancia expresa de su voluntad de solicitar ese tipo de productos.

LA COOPERATIVA tratará únicamente los datos personales respecto de los cuales se ha obtenido el debido consentimiento del TITULAR, salvo en los casos en que dicho consentimiento no sea exigible de acuerdo con la Ley Orgánica de Protección de Datos Personales, publicada en el Suplemento del Registro Oficial No. 459 del 26 de mayo de 2021, incluidas sus reformas posteriores y normativa vigente en el Ecuador. Con la aprobación de este documento por parte del TITULAR, se cumple el requerimiento normativo de contar la autorización expresa del TITULAR para que LA COOPERATIVA pueda registrar y tratar sus datos personales en legal y debida forma. El TITULAR declara que los datos proporcionados a LA COOPERATIVA provendrán directamente de él, y que tiene derecho a disponer de ellos, conforme lo establecido en la normativa ecuatoriana y este acuerdo.

Para efectos de esta autorización se entiende por "tratamiento" a cualquier operación o conjunto de operaciones realizadas sobre los DATOS del TITULAR ya sea por procedimientos técnicos de carácter automatizado, parcialmente automatizado o no automatizado, tales como, pero sin limitarse a: la recogida, recopilación, obtención, registro, organización, estructuración, evaluación, análisis, conservación, custodia, adaptación, modificación, información, segmentación, eliminación, indexación, extracción, consulta, elaboración, utilización, procesamiento, consolidación, anonimización, seudonimización, posesión, aprovechamiento, rentabilización, distribución, cesión, comunicación, disposición, divulgación, o transferencia, o cualquier otra forma de habilitación de acceso, cotejo, interconexión, limitación, supresión, destrucción y, en general, cualquier uso de DATOS.

LA COOPERATIVA podrá acceder a los datos personales del TITULAR para los fines previstos en este documento de las siguientes formas: a) Por su entrega voluntaria por parte del TITULAR; b) Por la recopilación de los datos derivados del historial de transacciones del TITULAR y/o familiar en los diferentes canales de servicio, o de cualquier otro producto o servicio que LA COOPERATIVA haya ofrecido, sea este para Titular o para sus familiares; c) Por la entrega por parte de terceros que cuenten con la autorización suficiente del TITULAR, d) Por su recopilación de fuentes de información sea del TITULAR o de sus familiares expresamente para los servicios que sean contratados por la cooperativa; y, e) Por su acceso a través de cualquier otra forma prevista en la REGULACIÓN. Por fuente de información se comprenderá de forma expresa tanto a los burós de información crediticia facultados para operar en el país y a la Dirección Nacional de Registros Públicos (incluyendo a las entidades que reemplacen o cumplieren similares funciones a estas últimas), como a toda entidad, pública, privada y/o de economía mixta, autorizada por la ley o por el TITULAR para recabar y manejar datos personales del TITULAR.

El TITULAR reconoce y acepta que LA COOPERATIVA pueda obtener referencias personales y/o patrimoniales de cualquier fuente de información accesible a las entidades del sistema financiero. Dichas referencias podrán abarcar tanto operaciones anteriores como posteriores al otorgamiento de la presente autorización, y podrán incluirse: a) Cualquier caso en que el TITULAR aparezca como deudor principal, codeudor o garante. b) El comportamiento crediticio del TITULAR. c) El manejo de las cuentas de ahorros, certificados de inversión a plazo fijos, certificado de aportación, aplicación virtual u otros productos, el cumplimiento de las obligaciones del TITULAR. d) Los activos, pasivos, datos personales y patrimoniales del TITULAR, derivados de servicios y productos que haya contratado o contrate con entidades del sistema financiero nacional u otros servicios con otras entidades.



El tratamiento de datos personales del TITULAR por parte LA COOPERATIVA se considerará legítimo y lícito en virtud del consentimiento libre e informado que deriva de la lectura y firma de aceptación de este documento y de los avisos de LA COOPERATIVA acerca de esta temática. Adicionalmente, el TITULAR reconoce que la información entregada previamente bajo el marco de la relación comercial existente con LA COOPERATIVA será objeto de tratamiento según las condiciones de este documento y la REGULACIÓN. LA COOPERATIVA podrá realizar distintos tipos de tratamiento de los datos personales del TITULAR, pudiendo incluir, sin limitarse a, recopilar, segmentar, compartir o comunicar a terceros, sean a personas naturales y jurídicas para los fines requeridos en la calidad de socio o usuario financiero. registrar, organizar, estructurar, almacenar, modificar, procesar, comunicar, consultar, usar, combinar, suprimir y destruir datos.

EL TITULAR acepta que sus datos sean estos crediticios, saldos y/o servicios que mantengan en la cooperativa puedan ser entregados a Cooperativa y sus compañías relacionadas del grupo DOLE para efectos de descuento mensual a través del rol de pagos de la empresa donde labora; así como también los datos de liquidación de saldos de créditos y/o servicios, para que los mismos sean descontados de la liquidación de haberes, considerando que la Cooperativa es una entidad cerrada que otorga servicios financieros y no financieros a los colaboradores que trabajan en el Grupo DOLE.

LA COOPERATIVA recopilará datos de carácter personal, tales como nombres, apellidos, direcciones domiciliarias, números de documentos de identificación, números telefónicos, correos electrónicos de contacto, etc. a través de formularios virtuales y/o físicos. El TITULAR acepta y autoriza a LA COOPERATIVA al envío de notificaciones al TITULAR a través de canales de servicio, correo, SMS, mensajes por servicios de mensajería como WhatsApp, u otros servicios que LA COOPERATIVA o de terceros utilice para contactarlos y a los que se conectaren los canales o mecanismo que LA COOPERATIVA habilite para esos fines.

Los datos personales se almacenarán en la "base de datos personales de socios/clientes y usuarios de LA COOPERATIVA. En cumplimiento a lo dispuesto en la REGULACIÓN, esta base de datos será inscrita en el Registro Nacional de Protección de Datos Personales, una vez que dicho registro se habilite. En caso de que ya se encuentre habilitado, el TITULAR podrá verificar la inscripción de la base en dicho Registro. LA COOPERATIVA adoptará las medidas de seguridad necesarias para garantizar la protección de la información del TITULAR, a fin de evitar su alteración, pérdida, tratamiento y/o acceso no autorizado, tomando en consideración la naturaleza de la información y los riesgos a los que se encuentran expuestos.

LA COOPERATIVA se compromete a no divulgar o compartir los datos personales del TITULAR sin que éste haya prestado su consentimiento para ello, con excepción de los siguientes casos:

1. Requerimientos de información de autoridades administrativas o judiciales, en ejercicio de sus funciones.
2. Requerimientos de autoridades administrativas que tengan por objeto el tratamiento posterior de datos con fines históricos, estadísticos o científicos, siempre y cuando dichos datos se encuentren debidamente disociados o a lo menos anonimizados.
3. Solicitudes o deberes de entrega de información, fundamentados en disposiciones legales.

Cualquier comunicación relacionada con los derechos de EL TITULAR, como es el caso de acceso, eliminación, rectificación, actualización, revisión, portabilidad y oposición, de los cuales tiene conocimiento, podrá dirigirla al funcionario designado por LA COOPERATIVA a la dirección de correo electrónico [stndardfruitcooperativa@gmail.com](mailto:stndardfruitcooperativa@gmail.com) o mediante comunicación escrita entregada en la oficina de LA COOPERATIVA. Para esto, deberá enviar un oficio, carta incluir como mínimo su nombre, número de identidad, dirección de correo electrónico y descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los cuales el TITULAR busca ejercer alguno de los derechos. Sin perjuicio de lo anterior, LA COOPERATIVA podrá conservar determinada información del TITULAR, a fin de que sirva de prueba ante una eventual reclamación contra LA COOPERATIVA. La duración de dicha conservación no será superior al plazo de prescripción legal que establezca la REGULACIÓN. El TITULAR podrá revocar la autorización y consentimiento otorgado a LA COOPERATIVA para una o varias finalidades del tratamiento de sus datos personales, mediante la presentación de una solicitud escrita remitida al correo [stndardfruitcooperativa@gmail.com](mailto:stndardfruitcooperativa@gmail.com) considerando que el mismo no mantenga servicios financieros con la cooperativa. Asimismo, el TITULAR deja constancia de su aceptación, sin reserva ni condicionamiento alguno, de las declaraciones y compromisos que aquí se contienen. En particular, acepta y aprueba de forma expresa, libre, específica, inequívoca e informada el manejo de sus datos por parte de LA COOPERATIVA, en la forma y con los alcances que se detallan en este documento. **Con esta aceptación como TITULAR garantizo la veracidad de los datos entregados a LA COOPERATIVA** y me comprometo a comunicarle inmediatamente cualquier variación sobre los mismos. LA COOPERATIVA no será responsable de los resultados derivados del procesamiento de información que se realicen como consecuencia de datos erróneos, desactualizados o inexactos. LA COOPERATIVA se reserva el derecho a no prestar los servicios correspondientes en caso de que se proporcione datos erróneos, desactualizados o inexactos. Reconozco el derecho de COOPERATIVA a limitar o terminar la relación comercial en el caso de que esta autorización sea revocada.

**Para constancia doy mi consentimiento.**

Para constancia el TITULAR firma:

Nombre y apellidos: \_\_\_\_\_

Ci: \_\_\_\_\_

Fecha: \_\_\_\_/\_\_\_\_/\_\_\_\_

Hora: \_\_\_\_\_